

Declare:Patterns

```
{  
Impulse,  
Extension1,  
Extension3,  
Extension5,  
Diagonal1,  
Diagonal2,  
Impulse2,  
Truncated5,  
ExpTriangle5,
```

```
ZigZag,  
ZigZagFlat,  
RunningZigZag,  
DoubleZigZag,  
TripleZigZag,  
WXY,  
WXYXZ,  
Flat,  
FailedFlat,  
RunningFlat,  
RunningFlat2,  
ExpandedFlat,
```

```
TriangleContr,  
TriangleAscDesc,  
TriangleExp,  
RunningTriangle,  
DoubleThree,  
TripleThree
```

Impulse,
Trend;Probability:0.6;
This pattern has been defined as a TREND pattern in which all trend waves 1-3-5 are approximately of the same length. It is not a very common pattern, because normally one of the impulse waves is extended.

Impulse Импульс,
Trend;Probability:0.6;
Это ТРЕНДОВЫЙ паттерн, в котором волны 1-3-5 трендовые - имеют приблизительно равную длину. Это редкий частый паттерн, потому что обычно одна из волн импульса имеет удлинение.

Extension1,
Trend;Probability:0.6;
This pattern has been defined as a TREND pattern in which the first wave is extended. It is not a very common pattern, because mostly wave 3 is extended. Often an extension is preceded by a failure in the previous wave.

Extension1, Удлиненная1
Trend;Probability:0.6;
Этот ТРЕНДОВЫЙ паттерн, в котором удлинена первая волна. Это достаточно редкий паттерн, потому что значительно чаще бывает удлинённой волна 3. Часто удлинению предшествует усечение в предыдущей волне.

Extension3,
Trend;Probability:1.0;
This pattern has been defined as a TREND pattern in which wave 3 is extended. It is the most probable trend pattern to occur. Very often wave 1 is equal to

wave 5 in time and price when a third wave is extended. Often an extension is preceded by an expanded flat or a failure in the previous wave C.

Extension3, Удлиненная 3

Trend;Probability:1.0;

Этот ТРЕНДОВЫЙ паттерн, в котором удлинена 3я волна. Это наиболее вероятный трендовый паттерн. Очень часто в этом случае волна 1я бывает равна 5й по времени и цене. Часто удлинению предшествуют растянутая плоскость или усеченная волна C.

Extension5,

Trend;Probability:0.7;

This pattern has been defined as a TREND pattern in which wave 5 is extended. If wave 1 and 3 are more or less equal in length a extended 5th wave can be expected. Often an extension is preceded by an expanded flat in wave 4 or a failure in the previous wave C. Mostly wave 3 is the extended wave, although Elliott himself expected wave 5 to extend. An extended Wave 5 often is equal to the price length of the beginning of wave 1 to the end of wave 3. Once an extension in the 5th wave is complete, it will retrace very swiftly to the previous wave 2.

Extension5,

Trend;Probability:0.7;

Этот ТРЕНДОВЫЙ паттерн, в котором удлинена 5я волна. Если волна 1я и 3-я более или менее равны по длине, вполне возможно ожидать, что 5-я волна будет удлиненой. Часто удлинению предшествует волна 4 в виде растянутой плоскости или усеченной предыдущей волной C.

Волна 3 чаще бывает удлиненой, хотя сам Эллиотт отметил возможность удлинения и в 5й волне.

Удлиненная 5я волна часто равна по цене расстоянию от начала 1й волны до конца 3й волны. Как только растянутая 5я волна - закончена, возможна стремительная коррекция с откатом до предыдущей 2 волны.

Diagonal1,

Trend;Probability:0.3;

This pattern has been defined as a TREND pattern in which wave 4 and 1 overlap each other and all waves have a CORRECTIVE internal structure. Its occurrence is common in wave 5 or wave C and not allowed in wave 3. A strong and swift reversal normally follows where wave A reaches the territory of wave 2 of the diagonal.

Diagonal1, Диагональ 1тип.

Trend;Probability:0.3;

Это ТРЕНДОВЫЙ паттерн. Окончание волны 4й должно заходить за вершину 1ой. Все волны имеет КОРРЕКТИРУЮЩУЮ внутреннюю структуру «ТРЕХВОЛНОВУЮ». Diagonal1 обычно бывает в волне 5 или волне C. НИКОГДА не бывает в волне 3. Окончание Diagonal1 обычно сопровождается сильным и быстрым изменением в направлении рынка так, что последующая волна A заходит за пределы территории волны 2 диагонали.

Diagonal2,

Trend;Probability:0.4;

This pattern has been defined as a TREND pattern in which wave 4 and 1 overlap each other, but wave 1-3-5 all have a TRENDING internal structure. Its occurrence is common in trend the first wave or wave 5 and in a corrective wave A or C, note that some experts only allow this pattern for a wave 1 or A. A rather strong reversal normally follows.

Diagonal2, Диагональ 2тип.

Trend;Probability:0.4;

Этот ТРЕНДОВЫЙ паттерн. Окончание волны 4й должно заходить за вершину 1ой. Волна 1-3-5 имеют ТРЕНДОВУЮ - «ПЯТИВОЛНОВУЮ» внутреннюю структуру. Diagonal2 обычно бывает в импульсе в 1й или 5й волне и в коррекции в волне A или C. Некоторые

эксперты допускают этот паттерн только в волне 1 или А. После окончания обычно следует довольно сильное движение в противоположную сторону.

Impulse2,
Trend;Probability:0.3;

This pattern has been defined as a TREND pattern in which wave 4 is allowed to retrace a maximum of 62%, without overlapping wave 1. Strict Elliott wave interpretation tells a wave 4 may not retrace more than 50%, but it often does in extreme market situations or intraday charts. Its occurrence is uncommon and only in trend wave 1 or wave 5 or a corrective wave A or C.
Truncated5,

Impulse2, Импульс2

Trend;Probability:0.3;

Этот ТРЕНДОВЫЙ паттерн, в котором волна 4 восстанавливает максимум 62 %, не накладываясь на волну 1. Строгая интерпретация Волн Эллиотта говорит, что волна 4 не может восстанавливает больше чем 50 %, но это часто бывает в чрезвычайных ситуациях рынка или внутридневных графиках. Его возникновение возможно только в 1й или 5й волне тренда или в корректирующей волне А или С.

Truncated5
Trend;Probability:0.4;

This pattern has been defined as a TREND pattern in which wave 5 fails to exceed the end of wave 3. Its occurrence is rare, wave 4 could still be in progress or only the first wave of wave 5 could be finished. A strong reversal normally follows.

Truncated5 Усеченная 5я

Тренд; Probability:0.4;

Это ТРЕНДОВЫЙ паттерн, в котором 5я волна не в состоянии превысить конец 3й волны. Он возникает достаточно редко. Обратите внимание, что возможно продолжение волны 4й или только 1й подволны волны 5, а не вся 5я. Обычно после окончания Truncated5 следует сильный разворот.

ExpTriangle5,
Trend;Probability:0.2;

This pattern has been defined as a TREND pattern occurring in wave 5 in which the internal structure of all waves is CORRECTIVE. Its occurrence is very, very rare. Note that instead an extended wave could develop as a 1,2 i,ii combination.

ExpTriangle5, Расширяющийся треугольник 5

Тренд; Probability:0.2;

Это ТРЕНДОВЫЙ паттерн, происходящий в волне 5, у которого внутренняя структура всех волн является КОРРЕКТИРУЮЩЕЙ. Его появление очень и очень редко. Отметьте, что в земельном участке расширенная волна могла развиваться как 1,2 и i,ii «заходные» комбинация.

ZigZag,
Correction;Probability:0.4;

This pattern has been defined as a sharp CORRECTIVE pattern in which wave A and C are TREND waves and wave B does not retrace more than 61.8% of wave A. It is the most common corrective pattern, which mostly occurs in wave 2 and wave X.

**ZigZag, Зигзаг,
Коррекция; Probability:0.4;**

Это глубокий КОРРЕКТИРУЮЩИЙ паттерн, в котором волна А и С является паттернами ТРЕНДА. Волна В не восстанавливает больше чем 61.8 %% волны А. Это - самый общий корректирующий паттерн, который главным образом происходит в волне 2 и волне X.

ZigZagFlat,
Correction;Probability:0.4;

This pattern has been defined as a sharp CORRECTIVE pattern which is a hybrid of a Zigzag and a flat. The B wave retraces more than 62%% and the A and C wave should be a trend pattern. It is a less common corrective pattern.

ZigZagFlat, (ЗигЗагПлоскость)

Коррекция; Probability:0.4;

Это глубокий КОРРЕКТИРУЮЩИЙ паттерн, который является гибридом Зигзага и Плоскости. Волна В восстанавливает больше чем 62 %% от волны А. Волна С должна паттерном ТРЕНДА. Это - менее общий корректирующий паттерн.

RunningZigZag,
Correction;Probability:0.3;

This pattern has been defined as a zigzag, but wave C fails to surpass the end of wave A. It is not a very common corrective pattern. An explosive acceleration will follow.

RunningZigZag, (Бегущий ЗигЗаг)

Коррекция; Probability:0.3;

Этот паттерн определен как зигзаг, но волна С не в состоянии выйти за конец волны А. Это не очень глубокий корректирующий паттерн. После окончания как правило следует взрывное ускорение.

DoubleZigZag,
Correction;Probability:0.4;

This pattern has been defined as a sharp CORRECTIVE pattern in which 2 zigzags are connected by an X wave, which does not retrace more than 61.8%% of wave A, B and C combined. It is a common corrective pattern. This looks very much like an impulse, count the 7 waves!. The X waves are mostly zigzags too.

DoubleZigZag, Двойной ЗигЗаг

Коррекция; DoubleZigZag,

Это глубокий КОРРЕКТИРУЮЩИЙ паттерн, в котором 2 ЗигЗага связаны волной X, которая не восстанавливает больше чем 61.8 %% волны А, В и объединенного С. Это - общий корректирующий паттерн. Он очень похож на импульс, но в его разметке 7 волн! Волна X - главным образом также ЗигЗаг.

TripleZigZag,
Correction;Probability:0.3;

This pattern has been defined as a sharp CORRECTIVE pattern in which 3 zigzags are connected by X waves, which do not retrace more than 61.8%% of waves A, B and C combined. It is an uncommon corrective pattern. This looks very much like an impulse, count the 11 waves!. The X waves are mostly zigzags too.

TripleZigZag, Тройной ЗигЗаг

Коррекция; Probability:0.3;

Это глубокий КОРРЕКТИРУЮЩИЙ паттерн, в котором ТРИ ЗигЗага связаны волнами X, которые не восстанавливают больше чем 61.8 %% волн А, В и объединенных с С. Это - необыкновенный корректирующий паттерн. Он очень похож на импульс но в его разметке 11 волн! Волны X - главным образом также ЗигЗаги.

WXY,
Correction;Probability:0.4;

This pattern has been defined as a complex CORRECTIVE pattern in which each wave itself is a corrective wave. The X-wave should retrace more than 61.8%% to qualify as a WXY. It is a common corrective pattern, which can take the form of a sideways or a sharp correction.

WXY,

Коррекция; Probability:0.4;

Это сложный КОРРЕКТИРУЮЩИЙ паттерн, в котором каждая волна сама по себе является корректирующей волной. X-волна должна восстановить больше чем 61.8 %%, чтобы квалифицировать WXY. Он является - общим корректирующим паттерном, который может принять форму поперечной или глубокой коррекции.

WXYXZ,
Correction;Probability:0.2;

This pattern has been defined as a complex CORRECTIVE pattern in which each wave itself is a corrective wave. The first X-wave should retrace more than 61.8%% to qualify as a WXYXZ. It is a less common corrective pattern, which can take the form of a sideways or a sharp correction.

**WXYXZ,
Коррекция; Probability:0.2;**

Этот паттерн был определен как сложный КОРРЕКТИРУЮЩИЙ паттерн, в котором каждая сама волна является корректирующей волной. Первая X-волна должна восстановить больше чем 61.8 %%, чтобы готовиться, поскольку WXYXZ. Менее распространенный корректирующий паттерн, может принять форму поперечного или глубокой коррекции.

Flat,
Correction;Probability:0.4;

This pattern has been defined as a complex CORRECTIVE pattern in which wave A and B are corrective and wave C is a TREND pattern, in addition Wave B approaches the origin of wave A. It is a very common corrective pattern, which takes the form of a sideways correction. Wave B almost never is a flat itself.

**Flat, ПЛОСКОСТЬ
Коррекция; Probability:0.4;**

Это сложный КОРРЕКТИРУЮЩИЙ паттерн, в котором волны А и В имеют корректирующую структуру «ТРОЙКИ», а волна С - паттерн ТРЕНДА – «ПЯТЕРКА», кроме того волна В приближается к началу волны А. Это - очень общий корректирующий паттерн, который принимает форму поперечной коррекции. Волна В этом паттерне, сама почти никогда не бывает ПЛОСКОСТЬЮ.

FailedFlat,
Correction;Probability:0.3;

This pattern has been defined as a Flat, but wave C does NOT exceed the end of wave A. It is a uncommon corrective pattern, which takes the form of a sideways correction. Expect an acceleration in the direction of the B wave.

**FailedFlat, Ошибочная Плоскость
Коррекция; Probability:0.3;**

Это паттерн - Плоскость, НО волна С не превышает конец волны А. Это – редкий корректирующий паттерн, который принимает форму поперечной коррекции. Ожидайте ускорение в направлении волны В после отработки паттерна.

RunningFlat,
Correction;Probability:0.2;

This pattern has been defined as a flat, where wave B exceeds the origin of wave A and wave C fails to exceed the end of wave A. It is an uncommon corrective pattern, which can take the form of a sideways or a sharp correction. Expect a strong acceleration in the direction of the B wave.

**RunningFlat, Бегущая Плоскость
Коррекция; Probability:0.2;**

Этот паттерн Плоскость, где волна В превышает начало волны А, а волна С не в состоянии превысить конец волны А. Это – редкий корректирующий паттерн, который может принять форму поперечной или глубокой коррекции. Ожидайте сильное ускорение в направлении волны В после отработки паттерна.

RunningFlat2,
Correction;Probability:0.2;

This pattern has been defined as a special running flat, where wave C fails to exceed the end of wave A, but retraces more than 60%. If it retraces

more than 60%, this is a very probable pattern, because in that case a correction normally ends on the last bottom;

RunningFlat2, Бегущая плоскость2

Коррекция; Probability:0.2;

Это паттерн специальная бегущая ПЛОСКОСТЬ, где волна C не в состоянии превысить конец волны A, и восстанавливает больше чем 60 %. Если она восстанавливает больше чем 60 %, это - очень вероятный паттерн, потому что в том случае коррекция обычно заканчивается на последнем основании;

ExpandedFlat,

Correction;Probability:0.2;

This pattern has been defined as a complex CORRECTIVE pattern in which wave A and B are corrective and wave B goes beyond the beginning of wave A. It is a very common corrective pattern, which takes the form of a sideways correction. Normally it preceeds a strong acceleration in the following wave. Expect an acceleration in the direction of the B wave.;

ExpandedFlat, Растянутая Плоскость

Коррекция; Probability:0.2;

Это сложный КОРРЕКТИРУЮЩИЙ паттерн, в котором волна A и B является корректирующей, и волна B выходит за пределы начала волны A. Это - очень общий корректирующий паттерн, который принимает форму поперечной коррекции. Обычно он предшествует сильному ускорению в следующей волне. Ожидайте ускорение в направлении волны B.;

TriangleContr,

Correction;Probability:0.3;

This pattern has been defined as a complex CORRECTIVE pattern in which all waves are corrective and the trendlines converge. It is a very common corrective pattern, which takes the form of a sideways correction. Triangles mostly occur in wave 4 or wave B, sometimes in wave X. This will be followed by a strong thrust. The most likely price target for the following wave is the width of the converging channel at wave B added to wave E.

TriangleContr, Сходящийся треугольник.

Коррекция; Probability:0.3;

Это сложный КОРРЕКТИРУЮЩИЙ паттерн, в котором все волны являются корректирующими, и трендовые линии сходятся. Это - очень общий корректирующий паттерн, который принимает форму поперечной коррекции. Треугольники главным образом происходят в волне 4 или волне B, иногда в волне X. После окончания паттерна обычно сопровождается сильным рывком. Наиболее вероятная намеченная цена - для следующей волны - ширина сходящегося канала от волны A до волны B добавленная к окончанию волны E. Окончание треугольника обычно сопровождается быстрым рывком;

TriangleAscDesc,

Correction;Probability:0.2;

This pattern has been defined as a complex CORRECTIVE pattern in which all waves are corrective and the trendlines converge. It is a very common corrective pattern, which takes the form of a sideways correction. Triangles mostly occur in wave 4 or wave B, sometimes in wave X. These will be followed by a swift reversal.;

TriangleAscDesc,

Коррекция; Probability:0.2;

Это сложный КОРРЕКТИРУЮЩИЙ паттерн, в котором все волны являются корректирующими, и трендовые линии сходятся. Это - очень общий корректирующий паттерн, который принимает форму поперечной коррекции. Треугольники главным образом происходят в волне 4 или волне B, иногда в волне X. Окончание треугольника обычно сопровождается быстрым рывком;

TriangleExp,

Correction;Probability:0.1;

This pattern has been defined as a complex CORRECTIVE pattern in which all waves are CORRECTIVE and the trendlines diverge. It is a very uncommon corrective pattern, which takes the form of a sideways correction. Triangles

mostly occur in wave 4 or wave B, sometimes in wave X. This will be followed by a swift reversal.;

TriangleExp, Расходящийся треугольник.

Коррекция; Probability:0.1;

Этот паттерн был определен как сложный **КОРРЕКТИРУЮЩИЙ** паттерн, в котором все волны являются **КОРРЕКТИРУЮЩИМИ**, и трендовые линии расходятся. Это - очень редкий паттерн, который принимает форму поперечной коррекции. Треугольники главным образом происходят в волне 4 или волне B, иногда в волне X. Окончание треугольника обычно сопровождается быстрым рывком;

RunningTriangle,

Correction;Probability:0.3;

This pattern has been defined as a complex **CORRECTIVE** pattern in which all waves are **CORRECTIVE** and the trendlines converge, in addition wave B surpasses the beginning of wave A. It is a less common corrective pattern, which takes the form of a sideways correction. Triangles mostly occur in wave 4 or wave B, sometimes in wave X. This will be followed by a swift reversal.;

RunningTriangle, Бегущий треугольник

Коррекция; Probability:0.3;

Это сложный **КОРРЕКТИРУЮЩИЙ** паттерн, в котором все волны являются **КОРРЕКТИРУЮЩИМИ**, и трендовые линии сходятся, кроме того волна B заходит за начало волны A. Это - менее общий корректирующий паттерн, который принимает форму поперечной коррекции. Треугольники главным образом происходят в волне 4 или волне B, иногда в волне X. Окончание треугольника обычно сопровождается быстрым рывком;

DoubleThree,

Correction;Probability:0.2;

This pattern has been defined as a more complex **CORRECTIVE** pattern in which several corrective patterns are combined. It is a common corrective pattern, which takes the form of a sideways correction. Very often this pattern occurs in a B wave or in wave 4.;

DoubleThree Двойная Тройка

Коррекция; Probability:0.2;

Это более сложный **КОРРЕКТИРУЮЩИЙ** паттерн, в котором объединены несколько корректирующих паттернов. Это - общий корректирующий паттерн, который принимает форму поперечной коррекции. Очень часто этот паттерн происходит в волне B или в волне 4.;

TripleThree

Correction;Probability:0.1;

This pattern has been defined as a more complex **CORRECTIVE** pattern in which several corrective patterns are combined. It is a common corrective pattern, which takes the form of a sideways correction. Very often this pattern occurs in a B wave or in wave 4.;

TripleThree Тройная тройка

Коррекция; Probability:0.1;

Это более сложный **КОРРЕКТИРУЮЩИЙ** паттерн, в котором объединены несколько корректирующих паттернов. Это- общий корректирующий паттерн, который принимает форму поперечной коррекции. Очень часто этот паттерн происходит в волне B или в волне 4.;

может быть так?

Fibo price score • Ценовые соотношения по Фибоначчи, число которых в данной волне сходным образом влияет на ее оценку.

Fibo time score • Временные соотношения по Фибоначчи, количество которых в данной волне также связано прямой зависимостью с оценкой ее вероятности.

Fibo proportional score • Пропорции Фибоначчи, от степени соблюдения которых напрямую зависит оценка волны.

Avg. sub wave pattern prob. • Оценки вероятностей появления компонент данной волны, их составляющих и т.д., причем между ними и итоговой оценкой всей волны также существует прямая зависимость.

Avg. sub wave score • Частота встречаемости данного типа волн – вероятность его появления в реальных биржевых условиях. Например, одним из самых распространенных типов волн является растянутая третья.

Avg. sub wave pattern prob.

Avg. sub wave score

Fibo price score

Fibo time score

Fibo proportional score

Req. Fibo Prop.